

Junji cierra exitosamente el Programa Jardines de Verano en La Araucanía

BENEFICIO. Esta modalidad atiende a párvulos antiguos de jardines infantiles de la Junji, cuyas madres, padres o adultos responsables trabajan en actividades de temporada.

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

Cerca de quinientos niños y niñas disfrutaron del Programa Transitorio "Jardines de Verano" de la Junji, en las once unidades educativas dispuestas en las provincias de Malleco y Cautín, para la atención y cuidado de niños y niñas cuyos padres y madres, realizan trabajos de temporada en época estival.

En las comunas de Temuco, Padre Las Casas, Villarrica, Pucón, Melipeuco, Lautaro, Victoria, Collipulli y Angol, funcionaron los jardines infantiles pertenecientes al programa transitorio, los cuales recibieron a los párvulos durante todo el mes de febrero.

Al respecto, el director regional (s) de la Junji, Víctor Padilla, señaló que "finalizamos con gran satisfacción el programa Jardines Infantiles de Verano que durante todo febrero brindó espacios seguros, lúdicos y enriquecedores para niños y niñas en distintos territorios de nuestra Región. Sabemos que este periodo es clave para muchas familias cuyos padres y madres trabajan, y nos enorgullece

"Sabemos que este periodo es clave para muchas familias cuyos padres y madres trabajan, y nos enorgullece haberles entregado una alternativa de cuidado y aprendizaje de calidad".

Víctor Padilla,
 director (r) de la Junji

haberles entregado una alternativa de cuidado y aprendizaje de calidad".

ATENCIÓN EN ÉPOCA ESTIVAL

"Es de gran importancia contar con jardines que ofrezcan la modalidad de atención durante el periodo estival para ofrecer un servicio de calidad a las familias que requieren y necesitan trabajar; los niños disfrutaron viniendo al jardín infantil, con experiencias basadas en el juego, en donde ellos despliegan todas sus potencialidades, sus habilidades, porque no solo ellos vienen a jugar al jardín, sino que también aprenden", destacó la representante de la subsecretaría de Educación Parvularia en la Región, María Fran-



LUEGO DE UN MES DE ACTIVIDADES, EN EL JARDÍN INFANTIL "NUEVA GENERACIÓN" DE TEMUCO SE REALIZÓ EL CIERRE DEL PROGRAMA.

cisca Hernández.

Luego de un mes de actividades, en el Jardín Infantil "Nueva Generación" de Temuco se realizó el cierre del Programa, el cual ha sido altamente valorado por las familias, quienes han sentido el respaldo de una institución

que vela por el bienestar de los niños y niñas, y entrega un apoyo importante a los padres y madres trabajadoras.

GRAN APOYO

Arlene Hermosilla Godoy, encargada de Jardín de Verano Nueva Generación, comentó

que "este programa permite a las familias que sus hijos tengan la continuidad en cuanto al proceso de enseñanza y aprendizaje, lo que permite y enriquece su educación, ofreciendo experiencias educativas innovadoras".

Así también, la apoderada

500
 niños aproximadamente fueron beneficiados con el programa implementado por la Junji.

Virginia Aravena señaló que este programa "fue significativo para mi hijo, ya que desarrolló diversas habilidades en cuanto a su lenguaje, a su corporalidad, su cognición, y claramente para mí como madre que soy madre soltera, que no cuento con mayor red de apoyo, esta instancia de verano es fundamental porque me pude desarrollar como mujer tener cierto tiempo para poder hacer mis actividades".

Cabe destacar que esta modalidad atiende párvulos de jardines infantiles de la Junji que se encuentran matriculados durante el año lectivo, cuyas madres, padres o adultos responsables, trabajan en actividades de temporada, por lo que requieren que sus hijas e hijos permanezcan en un espacio que les entregue educación y cuidado. 

Villarrica se prepara para conmemorar el Día

MUNICIPALIDAD DE VILLARRICA